

Medienmitteilung

Stellungnahme zum Artikel in der heutigen Berner Zeitung

Heinz Siegenthaler gibt seinen Rücktritt als Parteipräsident wie geplant Anfang August bekannt

Bereits seit seinem Amtsantritt im Februar 2012 war und ist klar, dass sich Heinz Siegenthaler für eine Amtsperiode von vier Jahren als Berner BDP-Präsident zur Verfügung stellt und dass er sein Amt nach den Nationalratswahlen 2015 an frische Kräfte weitergeben wird.

Dies hat Heinz Siegenthaler parteiintern bereits frühzeitig angekündigt und auch immer so kommuniziert. "Bei meiner Wahl habe ich erklärt, dass ich dieses Amt bis nach den Wahlen, also bis Ende 2015 ausüben werde. Daran habe ich mich gehalten und mitgearbeitet, die Situation nach den Grossratswahlen aufzuarbeiten und die Partei für die nationalen Wahlen fit zu machen. Dies ist erfolgreich geschehen. Die Lehren wurden gezogen und Massnahmen ergriffen. Die BDP Kanton Bern tritt mit zwei vollen Listen und hochmotivierten Frauen und Männern zu den Wahlen an. Meine Arbeit ist getan, es wird keine zweite Amtsdauer meinerseits geben. Die Nachfolgeregelung wird somit aktuell"

Heinz Siegenthaler hatte geplant dies Anfang August gegenüber den BDP-Sektionen und der Öffentlichkeit offiziell bekannt zu geben, die Berner Zeitung ist ihm nun heute zuvorgekommen. Die offizielle Information durch Heinz Siegenthaler erfolgt wie geplant nach seiner Rückkehr aus den Ferien.

Auskunft:

Enea Martinelli, Vizepräsident BDP Kanton Bern 079 427 51 34

Bern, 30. Juli 2015